
        
 
 
 

COMUNICATO SINDACALE 

 
 
Care Colleghe e Cari Colleghi,  
 
 
In data 30 luglio u.s., si è tenuto c/o la Sede della Corvallis S.p.A. in Torino, un 
incontro tra le OO.SS. e i vertici Aziendali, inerente le problematiche 
evidenziate nel corso di questi mesi e legate al CCNL Ania.  

È stata illustrata, da parte di Corvallis, l’Organizzazione Aziendale e delle aree di 
riferimento.  

Le OO.SS. hanno evidenziato e sottolineato la mancanza, a tutt’oggi, del Piano 
Industriale a cui l’Azienda, su sua dichiarazione, sta lavorando e che al più 
presto presenterà.  

Sono state affrontate altre tematiche relative all’organizzazione e alla 
strutturazione delle attività lavorative, quali l’uso eccessivo dello straordinario 
legato a sovraccarichi di lavoro, la ripartizione dei carichi di lavoro e della 
gestione delle commesse.  

Entro il mese di settembre p.v., inoltre, verranno incaricati, definitivamente, i 
Rappresentanti dei Lavoratori per la Sicurezza. 

È stato fissato per il 25 settembre p.v., l’incontro previsto dall’accordo 
sindacale del 19 marzo, relativamente alla definizione degli inquadramenti.  
 
 
Le OO.SS. e le RSA  : 
Fiba Cisl – Fisac Cgil – Uilca – Fna  
 
 
Torino, 31 luglio 2014  

 


